

¿Por qué la movilización comunitaria?

La movilización comunitaria puede contribuir al proceso de:

- Ayudar a la comunidad a superar los problemas de salud.
- Tomar decisiones acerca de los problemas de salud.
- Estimular la colaboración de los individuos y las organizaciones.
- Limitar la competencia, redundancia de servicios y esfuerzos extendidos.
- Proveer un enfoque para el plan de prevención y esfuerzos de implementación.
- Crear presencia pública para cambiar las leyes políticas y prácticas.
- Aumenta la colaboración y compartir recursos.
- A largo plazo promueve organizaciones comprometidas para la sociedad y los problemas relacionados a la salud.



Contacto



milgonzalez@salud.pr.gov
movilizacioncomunitariapr@gmail.com



**Movilización Comunitaria para la
Prevención del VIH en Puerto Rico**



Movilización Comunitaria
para la prevención del VIH
en Puerto Rico



La **Movilización Comunitaria para la Prevención del VIH en Puerto Rico**, nace en el 2014 como una estrategia para apoderar a la comunidad en general sobre la importancia de hacerse la prueba rutinaria del VIH en P.R. Actualmente están compuestos por representantes de Organizaciones de Base Comunitaria, Universidades e Institutos, Agencias privadas y Gubernamentales. En el plan de acción se trabajan diversas situaciones y/o estrategias para la reducción del VIH en Puerto Rico.

El trabajo de prevención de VIH en Puerto Rico es uno que involucra diversos sectores de la salud y la comunidad. La Movilización Comunitaria para la Prevención del VIH en Puerto Rico, busca estimular, alentar, y comprometer a la comunidad a participar en la creación de entornos seguros y favorecedores para las poblaciones afectadas directamente por el VIH y el SIDA.

La movilización comunitaria apodera los individuos y grupos para facilitar los procesos del cambio. Este proceso incluye la identificación de los recursos necesarios para diseminar la información, motivar tanto a individuos como a grupos que tomen acción para facilitar el cambio, fomentando cooperación a través de sectores públicos y privados de la comunidad. Entre los beneficios de la movilización comunitaria están: integrar a la comunidad, a nuevos voluntarios, estimular y motivar la colaboración, aumentar el acceso y desarrollar nuevas organizaciones comprometidas con la prevención del VIH en Puerto Rico.

Beneficios

INTEGRA a la comunidad

DESARROLLA a nuevos voluntarios

ESTIMULA O MOTIVA a la colaboración

AUMENTA el acceso

PROMOCIONA organizaciones comprometidas



Metas y Objetivos

Concienciar a la población de P.R. sobre la importancia de promover el realizarse la prueba rutinaria del VIH una vez al año.
Reducir las Nuevas Infecciones por el VIH.
Reducir el estigma y eliminación la discriminación asociadas al VIH

